

PROBLEMA DE LAS PARCELAS DEL POLÍGONO

Categoría: General

Publicado: Martes, 20 Febrero 2024 12:39

Visto: 369

Atención a todos los residentes del Polígono Guadalhorce. En vista de la preocupación creciente por el estado de las parcelas en nuestra comunidad, surge la necesidad de abordar este tema de manera urgente. El descuido de estas áreas no solo afecta la estética de nuestro entorno, sino que también representa un riesgo potencial para la seguridad pública, especialmente en lo que respecta a la prevención de incendios.

El desbroce y mantenimiento adecuado de estas parcelas no solo mejorará notablemente la apariencia visual de nuestro polígono, sino que también contribuirá significativamente a reducir los riesgos de incendios forestales y a promover un entorno más limpio y seguro para todos los residentes.

Es fundamental que cada individuo se sume a este esfuerzo colectivo para mantener nuestro polígono en óptimas condiciones. La colaboración de todos es crucial para lograr este objetivo común y garantizar un ambiente más saludable y seguro para nuestra comunidad.

Instamos a todos los residentes a unirse a esta iniciativa y a contribuir con su parte para mantener nuestro Polígono Guadalhorce limpio y ordenado. Juntos, podemos marcar la diferencia y crear un entorno más habitable y seguro para todos.